



Lettre d'information Mai 2025 / May Newsletter

ENGLISH BELOW

Lors de la dernière assemblée générale de l'association, un nouveau nom a été voté, le Centre Artistique International Roy Hart devient le :

Centre de Voix Roy Hart

Centre international dédié à la recherche et à la transmission de l'oeuvre d'Alfred Wolfsohn, de Roy Hart et du *Roy Hart Theatre*

Un nouveau nom !

Établi en 1991 en tant que *Centre Artistique International Roy Hart*, c'est sous le nom de **Centre de Voix Roy Hart** que notre association loi 1901 va continuer à opérer à partir de mai 2025. Ce changement de nom est motivé par le désir de mettre en valeur la voix humaine, son exploration étant au cœur des recherches à Malérargues. A cette occasion, nous diffusons un communiqué de presse dont voici [le lien](#). Bonne lecture !

Et nos nouveaux [statuts](#).

Stages de Printemps
au [Centre de Voix Roy Hart](#)



Performance et voix

du 3 au 8 juin 2025

Dirigé par Zwaantje de Vries et Joao Charepe

Plus d'infos

Yoga de la voix

du 3 au 8 juin 2025

Dirigé par Lucienne Deschamps

Plus d'infos

La voix inouïe

du 10 au 15 juin 2025

Dirigé par Zwaantje de Vries et Costanza Amici

Plus d'infos

Voir tous les stages du printemps 2025

Retour vers le futur

*Une journée de commémoration et de célébration au Centre de Voix Roy Hart
le dimanche 18 mai 2025 à Malérargues*



50 ans après l'arrivée du **Roy Hart Theatre**, compagnie londonienne à Malérargues, et la disparition de Roy Hart ainsi que de Dorothy Hart et Vivienne Young le 18 mai 1975, la vie a fait son oeuvre et initié de nombreux mouvements et changements. Jetons un coup d'oeil en arrière pour mieux appréhender le futur et mettons nous en route vers les 50 prochaines années.

Programme

à partir de 14h

Exposition d'archives sélectionnées avec soin par Paula Molinari
en charge du projet de numérisation des Archives
du Centre de Voix Roy Hart.

entrée libre

à 14h30

Présentation par Ivan Midderigh, photographe, de son **nouveau**
livre :

Before and Beyond Roy Hart Theatre : An Artistic Vision.

entrée libre

à partir de 15h30

Projection d'un court-métrage sur l'arrivée du Roy Hart Theatre à
Malérargues en 1974 et la réunion jubilaire des fondateurs en 2024.

entrée libre

à 18h

Représentation exceptionnelle de la dernière création de la
Compagnie Imagination : **Acis & Galatea de Haendel**

La représentation sera suivie d'un apéritif et d'un échange avec
l'équipe.

participation libre



Cet événement vous est proposé par l'association [Centre de Voix Roy Hart](#)
en partenariat avec la [Compagnie Imagination International](#).

Festival Mythe et Théâtre

du 1er au 13 juillet 2025 à Malérargues



Le Festival poursuit son exploration de la MAGIE : «L'horizon le plus large et le plus riche de l'agir et de la pensée humaine ». Cette fois, c'est l'éclairage génial du *CHIAROSCURO* du Caravage (1571 – 1610) qui sera mis en exergue, littéralement, car nous travaillerons dans une magnanerie reconvertie en théâtre où les rayons de soleil percent la pénombre « à la Caravage »...

[Lire la suite](#)

[Consulter les archives photographiques du Roy Hart Theatre](#)

ENGLISH

At the association's last Annual General Meeting, we voted to change our name from *Centre Artistique International Roy Hart* to :

Roy Hart Voice Centre

International centre dedicated to the research and transmission of the work of Alfred Wolfsohn, Roy Hart, and the Roy Hart Theatre.

A new name !

Established in 1991 as the *Centre Artistique International Roy Hart*, we will continue to operate under the name Roy Hart Voice Centre as of May 2025. This renaming is driven by the desire to highlight the human voice, its exploration being at the heart of our work here at Malérargues. To mark the occasion, we are issuing a press release, which you can access via the link [below](#). Enjoy!

You can read the updated statutes [here](#).

Spring Workshops



Performance & Voice

3-8 June 2025

Directed by Zwaantje de Vries and Joao Charepe

[More infos](#)



Voice Yoga

3-8 June 2025

Directed by Lucienne Deschamps

[More infos](#)



The unheard voice

10-15 June 2025

Directed by Zwaantje de Vries and Costanza Amici

[More infos](#)

[See all the Spring 2025 workshops](#)

Back to the future

***A day of commemoration and celebration at the Roy Hart Voice Centre
May 18th 2025 in Malérargues***



Fifty years since the arrival of London-based Roy Hart Theatre in Malérargues, and the death of Roy Hart, Dorothy Hart, and Vivienne Young on the 18th of May 1975, life has worked its magic and initiated many shifts and changes. We look to the past to better anticipate the future, and set our course for the next fifty years.

Programme

from 2:00 p.m.

Exhibition of carefully selected archival material by Paula Molinari, who is leading the ongoing project to digitize the vast archives of the Roy Hart Voice Centre.
admission free

at 2:30 p.m.

Book launch by Ivan Midderigh, photographer, of his work :
Before and Beyond Roy Hart Theatre, A Visuel History.
admission free

from 3:30 p.m.

Screening of a short film about the arrival of the Roy Hart Theatre in Malérargues in 1974 and the jubilee reunion of the founders in 2024.
admission free

at 6 p.m.

Première of the latest creation of the Compagnie Imagination in the spirit of the Roy Hart Theatre : **Acis & Galatea de Haendel**

The performance will be followed by an informal get-together with the cast and crew over drinks.
pay what you want



This event is proposed by the [Roy Hart Voice Centre](#) in association with [Compagnie Imagination International](#).

Myth & Theatre Festival

from July 1th to July 13th 2025 at Malérargues



The Myth and Theatre Festival is a residential of voice and choreographic performance, and THEORY. Since 2015 it has been exploring *MAGIC* : “The broadest and richest horizon of human agency and thought.” This summer it calls on Caravaggio’s *Chiaroscuro* - lighting and psychology - to spotlight magic in performance ...

[Read more](#)

Roy Hart Theatre photographic archives

Centre de Voix Roy Hart
Château de Malérargues
30140 Thoiras, France
+33 4 66 85 45 98
contact@centroyhart.org



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous recevez cet email car vous êtes inscrit à la newsletter du [Centre Roy Hart](#).

[Se désinscrire/Unsubscribe](#)



© 2023 Centre Roy Hart



